



[Accueil du site](#) > [Actualités](#)

"argenteuilnews", le Maire doit porter plainte pour atteinte à l'image de notre ville !

Modifié le 15 février 2011

Après les révélations "Twitter" d'un mystérieux compte "argenteuilnews" arborant le logo officiel de la ville d'Argenteuil et mettant en cause plusieurs candidats à l'élection cantonale des 20 & 27 mars prochain, le Maire d'Argenteuil doit porter plainte...

La ville d'Argenteuil a été salie !

Après les propos injurieux dont ont été victimes plusieurs candidats à l'élection cantonale par un « compte Twitter » dénommé « ArgenteuilNews » utilisant le logo officiel de la ville d'Argenteuil, Xavier PERICAT estime qu'il est de la responsabilité du Maire d'Argenteuil de porter plainte au nom de la ville. Une enquête doit être menée, le titulaire du compte Twitter doit être retrouvé notamment à partir de l'adresse IP de l'ordinateur et sur requête auprès de l'hébergeur.

Le logo de la ville a été usurpé !

Toute la lumière doit être faite sur de tels agissements inédits à Argenteuil mais qui confirme un climat politique de plus en plus inquiétant, un non-respect de l'autre et, de manière générale des valeurs les plus élémentaires de la démocratie.

A qui tout cela pouvait-il profiter ? Alors que les rumeurs vont « bon train » dans la blogosphère sur l'auteur de tels agissements, le compte argenteuilnews autoproclamé "**L'actualité d'Argenteuil en toute objectivité !**" a définitivement vécu... mais on peut se demander à qui tout cela devait profiter...

Le dépôt de plainte de la Mairie pourrait être un début...

[Répondre à cet article](#)